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A Monsieur X, 

  

Je m'appelle Manuel Herranz Martin, président du HUM, Mouvement pour l'unité humaine, et 

au nom de notre organisation, de nous tous qui soutient la paix et soutenons l'unité humaine 

dans le monde, nous vous proposons de notre déclaration de cessez-le-feu en faveur de l'unité 

humaine et de la paix en RD Congo et dans le monde 

  

S'il vous plaît, laissez-moi partager avec vous notre compréhension et mission : 

  

- LA PAIX est l'INCLUSIVITÉ HUMAINE, 

  

La conséquence d'une prise de décision partielle et exclusive est l'affrontement et même s'il y a 

cessez-le-feu et que la guerre cesse, ce temps est utilisé par chacune des parties pour se 

réarmer (et si possible, désarmer ou affaiblir l'autre), par conséquent, ce qu’on appelle 

aujourd’hui la paix partout, donc à l’ONU, ce n’est pas une vraie paix.  

  

Cependant, la prise de décision inclusive, qui est ouverte, publique et unanime, s'agit 

simplement du bien commun et évite la tromperie et les objectifs nuisibles. Le but nuisible est 

un objet réel qui était dans la nature, l'arme, qui pour les humains signifie la soumission ou la 

mort. C’est la raison pour laquelle les conflits ne peuvent être résolus par aucun autre moyen 

moins terrible que la mort et, de la même manière l'arme fait que les unités armées (ou États) 

sont la forme d'organisation d'êtres humains et contraints de tout mettre en œuvre pour avoir la 

capacité d'en détruire d'autres. 

  

Mais seule l'inclusion universelle est la paix, sinon l'existence de partis (dans la confrontation à la 

mort) oblige tous les autres à prendre parti également. C'est pourquoi la paix n'a pas pu être 

réalisée dans le passé, mais aujourd'hui, elle est possible et c'est pourquoi nous appelons à un 

Congrès de l’unité humaine en 2025 qui assume la responsabilité de la sécurité humaine 

commune, y compris les droits actuels, mais qui conduit logiquement au désarmement global, à 

la communauté, et garantit que les décisions sont inclusives. 

  

Nous l'organiserons après un Festival de l'Humanité à l'automne 2024, afin que chaque être 

humain soit conscient de l'appel à l'unité humaine et puisse suivre et participer aux préparatifs 

et à l'organisation du Congrès, car la menace de l’arme comme moyen de gouverner sera 

remplacée par la transparence, la prise de décision publique (même enregistrée) qui nous 

permet d'utiliser notre conception naturelle de la justice qui consiste à traiter les autres comme 

vous aimeriez être traité. 

  

Et avant l'appel du Festival que nous annoncerons très prochainement, nous recherchons un 

cessez-le-feu car les personnes qui soutiennent l'unité humaine sont engagées contre la 
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violence et font partie de toutes les parties. Et nous pensons que l’humanité commence en 

Afrique et s’étend au monde entier comme nous vous le promettons. 

  

C'est pourquoi nous aimerions signer ceci 

  

Accord 

  

Le M23 déclare le cessez-le-feu comme moyen d'apporter son soutien et d'appeler à la paix et 

l’unité humaine, la prise de décision inclusive humaine qui sera mise en œuvre lors d'un Congrès 

de l'humanité que nous appelons par la présente à se tenir en 2025, qui garantira une prise de 

décision inclusive et assumera la responsabilité de la sécurité humaine commune. 

  

Disposition 

  

C'est la bonne voie pour que le cessez-le-feu réussisse (et ne devienne pas une occasion de 

réarmement), car ceux qui soutiennent l'unité humaine font partie de toutes les parties et sont 

déterminés à garantir que personne ne soit blessé et conçoivent ce cessez-le-feu pour fournir 

de la publicité et opportunité de paix, ils chercheront donc à s'adapter, à coopérer et à 

contribuer à l'unité humaine lors de la préparation du Congrès. 

  

Avec la déclaration de cessez-le-feu, vous contribuez grandement à l’intérêt de l’humanité, à la 

publicité du Congrès, et à la restauration de la paix c’est tout ce qu’exige sa convocation; parce 

que nous savons que chaque être humain est intéressé par la paix, la coopération pour le bien 

commun, et non par le fait de continuer à servir les armes et la poursuite du plus grand mal 

possible, et pourtant c'est très difficile à faire, parce que le dialogue est médiatisé par les États et 

le cessez-le-feu est l'une des occasions dont nous disposons pour parler de l'intérêt de 

l'humanité, puisque le Congrès doit être convoqué par des humains pour des humains sans 

distinction de nationalité (appartenance à un État, à une unité armée), car ceux qui participent à 

elle a pour tâche de servir et de représenter l'Humanité. (Le Congrès ne peut pas être promu ou 

convoqué par les États, car dans ce cas, le Congrès fonctionnera comme le fait l'ONU, où ses 

participants sont des représentants des États et conservent un pouvoir de décision exclusif et 

n'ont aucune utilité contre la guerre, pour chacun cherche par défaut à réarmer et affaiblir les 

autres au maximum) 

  

Récompense 

  

Pour cette raison, de la même manière que HUM convoque le Congrès, HUM inclut dans son 

appel au Congrès que le Congrès doit récompenser les groupes qui ont conclu le cessez-le-feu 

en faveur de la Paix ou de l'Unité Humaine ou encore le Congrès de l'Humanité à travers cet 

accord avec HUM en utilisant un demi-milliard de dollars, dans le cadre des économies d'un an 

d'investissement dans les armes, 2,25 milliards, que l'humanité économise avec l'unité ou la paix. 

Le Congrès décidera de la manière de répartir ce demi-milliard en tenant compte du groupe de 

population concerné et de celui qui a pris l'initiative en premier. En ce sens, ce sera aussi le test 

de la souveraineté de l’Humanité. 

  

Ainsi, étant donné l’énorme bénéfice qu’apportent à l’humanité ceux qui déclarent le cessez-le-

feu en faveur de l’unité humaine, qui est la paix, nous comprenons qu’il est juste (pour tous) de 

les récompenser, initiant ainsi une véritable et authentique justice humaine ; L’humanité 

récompense ceux qui lui profitent et dissuade ceux qui lui nuisent. 

  



Et nous savons qu'avec l'unité, ce sera la voie naturelle, en raison de l'influence mutuelle et 

parce que chacun sait par nature que nuire aux autres est mauvais et bénéficier aux autres est 

bien. 

  

Merci beaucoup pour votre attention 

  

J'attends avec impatience votre aimable réponse. 

  

Manuel Herranz Martín 
Human Unity Movement President 
manuelhm@human-unity.org 
+34 656339490 
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